



## Comentario / Viridiana Ríos (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Recuerdo todos los gobernadores que se verán favorecidos por este cambio de año, por ejemplo, podríamos ver al Gobernador de San Luis Potosí heredarle el cargo a su esposa como se ha argumentado, podríamos ver a la Gobernadora de Guerrero heredarle el cargo a su padre y por supuesto, podríamos ver al Gobernador de Zacatecas heredárselo a su hermano, **Ricardo Monreal**. El gran problema con el nepotismo es que impide la transparencia y la rendición de cuentas porque el nuevo gobernador o la nueva gobernadora no tiene incentivos para investigar que hizo su antecesor, si su antecesor es su familiar. Lo que estamos viendo es que dentro de Morena y del Partido Verde se está agudizando. La razón por la cual Morena se volvió un partido relativamente exitoso es precisamente a que ellos acudieron a un sistema de partidos que ya se había vuelto muy dinástico. Yo lamento mucho que la reforma de Sheinbaum no pase en el 27, creo que es un éxito que pase aunque sea en el 30. Están creando un monstruo alimentado por la propia popularidad de Morena”.

[https://drive.google.com/file/d/13hxzn-1MNe\\_gA-RXvhYxnuLUkovklil/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/13hxzn-1MNe_gA-RXvhYxnuLUkovklil/view?usp=sharing)